
Réunion du   1  0     juin     2025

Présents : Dugué, Bureau,Moreau, Grenon, Guilloteau, Bate, Lhuaire, Carmagnac, Julliard, 
Pouilloux, Vincent

Excusés : Jeanneau→procuration Dugué, Chollet, Delahaye, Durot.

Secrétaire de séance: Mme Grenon

<<<<<→>>>>

Compte-rendu des commissions     :

PLU : M. le Maire informe le Conseil Municipal que la réunion d’examen conjoint avec les Personnes
Publiques  Associées  concernant  la  mise  en  compatibilité  par  déclaration  de  projet  du  PLU  de
Pérignac aura lieu à Jonzac le 1er juillet prochain à 14H30.

Monsieur le Maire informe le Conseil qu’il a reçu une invitation pour l’inauguration de la centrale de
production en électricité  de Montils  le  20  juin  prochain.  Il  ne  pourra  malheureusement  pas s’y
rendre et propose aux conseillers de le représenter.

Travaux :
Ecole :  le  chiffrage est  complet  pour  les différents  travaux de rénovation du groupe scolaire.  Le
montant total s’élève à 108 262,54 € HT. Le conseil municipal décide à l’unanimité de solliciter une
subvention auprès du Conseil Départemental au titre de gros travaux de rénovation .

Rond-point : Suite à sa visite sur place et après étude, l’entreprise SAVARIAU propose un devis de
9 997,60€ HT.

Logement de la Poste : L’entreprise de peinture doit encore finaliser les travaux . L’électricien doit
également intervenir prochainement.

Voirie : De grosses dégradations sur le chemin de séparation avec Salignac ont été constatées, ainsi
que sur le chemin de la Pouyade à remonter sur Meussac, sur le chemin du bois de Chouzac, et
Chemin de la Hutte à Ste Foy. Monsieur le Maire contactera les Maires des communes voisines avec
lesquelles Pérignac partage ces voiries afin de leur proposer des réparations conjointes.

Animation : la commission en charge de la soirée estivale donne lecture des propositions de menu et
propose un plateau test. Pour rappel le spectacle est confié à la compagnie ECMA pour un « Show
80 »

Devis illuminations : Un devis est arrivé ce jour concernant les illuminations , il sera étudié par la
commission en charge de ce dossier dans les prochains jours.

Ecole : Monsieur le Maire revient sur la matinée « Portes ouvertes » qui a eu lieu courant mai. Le
format sera réétudié sur les années futures afin de permettre un accueil sur toutes les classes ainsi
que la possibilité pour les administrés ou anciens élèves de découvrir les aménagements et travaux
apportés au groupe scolaire au fil des années.
Cantine : Prévoir l’achat d’un nouveau frigo.

Questions diverses :
CPI : Mr le Maire et Mme BUREAU ont rdv le 11 juin au SDIS à la Rochelle pour évoquer le projet
d’agrandissement du CPI.

Locations  de  salles :  Le  conseil  municipal  décide  de  facturer  dorénavant  le  dédit  des  salles.  Le
montant de la location sera demandé en 2 chèques et la moitié du règlement sera encaissée en cas
d’annulation.



Le conseil municipal décide de demander une caution annuelle aux associations pour l’utilisation
des salles.
M.  le  Maire  a  reçu  des  remerciements  pour  la  mise  à  disposition  du  parc  et  des  tables  pour
l’organisation de la fête des voisins du quartier Route de Saintes/Route de Goux.

Monsieur le Maire propose au conseil municipal de réfléchir à un aménagement du parvis de l’église
en concertation avec l’ABF.


